

# OP DE PUNKT.

Dezember 2025



CSV Kiel wünscht iech  
Schéi Feierdeeg

## COMMENT SONT LES CHANTIERS DANS NOTRE COMMUNE?

Plusieurs chantiers municipaux prennent plus de temps que prévu, voire n'ont pas encore débuté. Ce n'est pas un hasard, mais une réalité bien définie.

La municipalité a délibérément établi ses priorités : améliorer la qualité de vie, assurer la durabilité, préserver le patrimoine et soutenir les associations, toujours dans la limite de ses moyens financiers.

Quelques exemples l'illustrent :

- Apaisation de la circulation : dans certaines localités, des mesures ont déjà été mises en œuvre ou sont en cours de déploiement. Un projet d'envergure est la création d'une zone à 30 km/h à Kiel, dont la mise en service est prévue d'ici la fin de l'année.
- Contournement de Kehlen : le projet a été soumis au ministère et des entretiens sont toujours prévus cette année.
- Revitalisation des centres-villes : la municipalité a délibérément acquis d'anciens matériaux de construction, comme par exemple pour le « Haff Elcheroth » (désormais annexe de la municipalité) et le « Café Lippert », où des travaux ont déjà commencé. À Nouspelt, la maison « Schockweilerhaff » et la maison « Peickes » appartiennent également à la municipalité – mais ces projets sont conçus dans une perspective à plus long terme.



- Éducation : La nouvelle école d'Elmen ouvrira ses portes début 2026. Immédiatement après, l'ancienne école de Kiel sera rénovée. La réouverture est prévue pour mi-2027.

- Défis généraux : La durée des projets dépend souvent des ressources humaines et financières. La municipalité mise sur une planification à long terme et des progrès modestes mais constants.

Je vous remercie de votre compréhension et de votre patience et vous assure que nous travaillerons main dans la main avec les citoyens pour rendre notre commune encore plus agréable à vivre.

**FELIX EISCHEN**, bourgmestre

## **AU REVOIR APRÈS 14 ANS AU CONSEIL MUNICIPAL ET AU-DELÀ**

### **4 ans au conseil des échevins**

Mes premières élections municipales avec le CSV ont eu lieu en octobre 2011 et j'étais très fier de pouvoir siéger directement au conseil municipal.

En 2017, j'ai été élu troisième et le CSV s'est de nouveau présenté à la mairie après de nombreuses années.

Le dimanche des élections de 2023, le CSV a remporté une victoire écrasante avec 6 sièges et a rapidement conclu une coalition avec le LSAP (4 sièges) pour partager le poste de second conseiller municipal. Après 4 ans à ce poste, j'ai donc cédé ma place en juillet 2025.

Dans le même temps, j'ai également décidé de ne pas retourner au conseil municipal et je vous remercie de votre compréhension.

Ma démission signifie également que la municipalité de Kiel et les syndicats de Sidor et Sidero, où j'étais également en fonction (Sidero), ont besoin de nouveaux représentants.

Enfin, un grand merci aux échevins et au conseil municipal, à l'ensemble du personnel municipal et à la direction pour leur collaboration amicale et respectueuse.

Un grand merci à vous tous, aux électeurs qui nous ont permis de travailler pour la municipalité de Kehlen pendant 14 ans. Ce fut une grande joie et un grand honneur pour moi de servir la municipalité de Kehlen.

Et enfin, un immense merci à mon épouse, qui m'a soutenu pendant toutes ces années, pour sa patience et sa compréhension lorsque la situation est devenue critique.

Prenez soin de vous !

**ROMAIN KOCKELMANN**

## **KEVIN URBING, NOUVEAU MEMBRE DU CONSEIL MUNICIPAL :**

### **Mon histoire et ma motivation**

J'ai 40 ans et je suis originaire de la commune de Kiel. Je suis conseiller municipal CSV depuis juillet 2025. Père d'une fille de 12 ans, je m'investis dans la vie de ma commune depuis mon enfance : joueur de football au FC Kiel, pompier volontaire à Nouspelt, et membre de divers clubs (théâtre, feux d'artifice, Emaischen).

Ébéniste de formation, je dirige ma propre entreprise avec mon frère, où je vis pleinement ma passion pour cet art. Malgré un temps réduit consacré aux activités associatives, mon engagement local reste fort.

Motivé par mon parcours et mon attachement à ma commune, je me suis présenté aux élections CSV en 2023 et j'ai aujourd'hui l'opportunité de siéger au conseil municipal.

Je suis consciente d'avoir encore beaucoup à apprendre, mais je suis prête à m'y investir pleinement. Ma priorité est une croissance durable et saine ainsi que le développement d'infrastructures modernes pour les habitants.



## NOUVEUX MEMBRES DU CSV DELEGÉIERTEROT

La délégation du CSV de Kehlen se réunit régulièrement avant chaque séance du conseil municipal pour discuter des enjeux et sujets d'actualité qui concernent la commune.

Chaque membre du CSV de Kehlen peut y participer activement. Si vous n'êtes pas encore membre et souhaitez rejoindre la délégation, veuillez contacter [gbreden@pt.lu](mailto:gbreden@pt.lu).

Nous avons posé deux questions à nos nouveaux membres, qui ont récemment postulé pour intégrer la délégation du CSV :

1. Vous êtes devenu membre de la délégation CSV de Kehlen. Quelle était votre motivation ?
2. Quels sont les sujets qui vous intéressent personnellement ?

ECH WËLL MEMBER GINN  
JE VEUX DEVENIR MEMBRE



SANDY SCHWARZ

1. Je suis devenue membre de la délégation CSV pour relever de nouveaux défis et participer activement à la vie de notre communauté. Nouvelle habitante de Kehlen et mère de six enfants, l'avenir des enfants et des jeunes me tient particulièrement à cœur. L'éducation est un enjeu crucial qui me motive à m'engager politiquement afin d'améliorer la qualité de vie et l'éducation dans notre communauté.
2. L'éducation et l'inclusion sont des sujets importants pour moi, au même titre que la culture. Il est essentiel de les rendre attrayantes pour tous les âges afin que la prochaine génération puisse, elle aussi, s'y intéresser activement.



MICHEL ENGELS

1. Ma motivation pour rejoindre le Conseil des délégués du CSV est mon désir de participer activement à la vie de notre commune et de la façonner ensemble, au sein d'une équipe solide. J'ai toujours été intéressé par la politique, mon père ayant été un membre actif du CSV pendant de nombreuses années. Il m'est donc apparu évident que le CSV était le parti que je souhaitais renforcer.
2. La mobilité dans la commune de Kehlen me tient particulièrement à cœur, et la question de la jeunesse est également importante pour moi, car elle représente notre avenir.



MIKE HALL

1. Ma motivation pour rejoindre le Conseil des délégués du CSV est mon vif intérêt pour la politique locale et nationale.
2. Deux sujets me tiennent particulièrement à cœur : l'agriculture et l'éducation. Issu moi-même d'une famille d'agriculteurs et étant encore étudiant, mon point de vue est différent de celui des personnes qui ne viennent pas du monde agricole ou qui ont quitté l'école.



ANNE LUDOVICY

1. Je suis devenu membre du Conseil des délégués car je crois qu'il est important que les jeunes s'impliquent en politique et s'y intéressent. Je souhaite contribuer à apporter des idées nouvelles et un engagement renouvelé à notre municipalité.
2. En tant que membre de la Commission jeunesse, je m'intéresse aux jeunes de notre municipalité. Parce qu'ils ont voix au chapitre, ils représentent notre avenir et notre politique municipale doit être élaborée par et avec eux.



**PAUL REDING**

1. Nouveau habitant de Dondel, commune de Kehlen, je tiens à m'impliquer dans la vie politique municipale afin de contribuer à ce que notre commune continue d'offrir à ses habitants une excellente qualité de vie et que le CSV demeure une voix forte et constructive. Ma motivation repose sur la possibilité de participer activement à la construction de l'avenir de Kehlen.

2. En tant que membre de la commission culturelle, nous portons un intérêt particulier aux projets culturels, notamment ceux qui favorisent l'intégration des familles de la commune. Par ailleurs, la circulation et le logement sont des priorités pour nous. Nous devons continuer à proposer des solutions durables et à long terme afin d'améliorer la qualité de vie dans notre commune.



**ANDRÉ WIRTH**

1. J'ai décidé de devenir membre de la délégation CSV de Kehlen car je souhaite m'impliquer davantage dans l'avenir de notre commune et de notre parti. Il est important non seulement de critiquer, mais aussi de contribuer activement à la recherche de solutions. Je vois également cet engagement comme une opportunité de mieux comprendre le fonctionnement de la politique et comment nous pouvons avancer ensemble.

2. Je pense qu'il est important aussi au niveau local, aux problématiques qui touchent directement les citoyens. Je m'intéresse particulièrement à la politique du logement, à l'environnement et à la mobilité, à la jeunesse et à l'éducation. Cependant, je suis également ouvert à la découverte et à la discussion de nouveaux sujets ; pour moi, la politique est un échange, pas un produit finit.



**YOAN DELPORTE**

1. Depuis l'année dernière, je suis membre de la délégation du CSV à Kehlen. J'ai pris cette décision car je soutiens pleinement les principes et l'orientation de notre parti. Ma motivation est de m'engager activement et de contribuer au développement continu du Luxembourg dans les domaines de la technologie, de la recherche et de la politique.

2. Docteur en sciences de l'ingénieur, je m'intéresse particulièrement aux questions d'énergie, de développement et d'éducation, d'égalité des chances et de mobilité durable au niveau national. Je suis convaincu que seules des solutions communes, bénéfiques aujourd'hui et garantissant un avenir sûr et stable aux générations futures, pourront être trouvées.



**SANDY MEIS**

1. Je suis membre de la délégation CSV à Kehlen depuis l'année dernière, car je partage les principes et l'orientation de notre parti. Je souhaite contribuer activement au développement positif de ma communauté.

2. Nous nous intéressons particulièrement aux questions d'éducation, d'égalité des chances et de mobilité durable au niveau local. Je suis convaincu que nous devons trouver ensemble des solutions qui soient non seulement efficaces aujourd'hui, mais qui constituent également un socle solide pour les générations futures.

**Neijoreschpatt**



**11.01 à 11 heures  
Maison pour Tous  
à Elmen**